

Express 7.03.2015

MARIN

Ecole des grands-parents hyperconnectée

L'Ecole des grands-parents est de retour ce printemps avec trois soirées sur le thème «Génération et écrans». La première séance a lieu mardi, dès 19h, au collège secondaire, à Marin. Ce premier rendez-vous, traitera des «Petits-enfants hyperconnectés... pour que les grands-parents ne soient pas largués!». Le public découvrira ce que les jeunes générations consomment via internet, réseaux sociaux et autres blogs...

Quant aux grands-parents, ils pourront se familiariser avec l'utilisation des écrans: ordinateur, tablette, smartphone et leurs applications. L'occasion

aussi de s'essayer aux jeux dont sont si friands les jeunes.

Chef de l'Office de l'informatique scolaire, Patrick Duvanel interviendra au cours de la soirée. Ce sera ensuite Marie-Christine Schnegg, professeure à l'école secondaire, qui offrira la possibilité de s'essayer aux tablettes.

Fondée par Marie-Thérèse et Jean-Michel Erard, l'association, dont le siège se trouve à Savagnier, espère réunir le public au-delà des frontières vaudruziennes, voire cantonales. ● **AFR**

Entrée libre, ma 10 mars, 19h30-21h30 (accueil 19h), collège secondaire, à Marin (salle 107). Infos: erardjm@gmail.com